
Ergänzend zum Jahresbericht informierte Herr Schulte-Nölke den Ausschuss darüber, 
dass hinsichtlich der Einführung der „E-Books“ zwischenzeitlich eine mündliche Zusage 
der Bezirksregierung vorliege, dass dieses Projekt entsprechend der Planungen und der 
im Haushalt ausgewiesenen Mittel in den nächsten Monaten mit der Förderung des 
Landes umgesetzt werden könne. Mit der Verfügbarkeit der „E-Books“ in der 
Stadtbücherei Sankt Augustin sei bis Jahresmitte 2014 zu rechnen. Auf Nachfrage von 
Herrn Pütz erklärte Herr Schulte-Nölke, dass sich das Angebot auf Software/Dateien 
beziehe, die über das Internet von den Abonnenten der Stadtbücherei auf die privaten 
Lesegeräte der Nutzer heruntergeladen werden könnten.  
Durch die Dauerausstellung Yrsa von Leistner sehe er keine gravierenden 
Einschränkungen für die Angebote der Bücherei. Für die regelmäßigen Kinder-
Veranstaltungen könnte im Bedarfsfall auch auf das angrenzende „Info“ oder die 
Ratssäle zurückgegriffen werden, erklärte der Büchereichleiter auf Nachfrage von Frau 
Reese. Auf eine Anregung von Frau Roitzheim bezüglich der Verbreitung von 
„Lesestartsets“ erklärte Herr Schulte-Nölke, dass mögliche weitere Kooperationspartner 
und auch die Berücksichtigung der Jugendeinrichtungen der Stadt Sankt Augustin 
geprüft würden, sobald die Personalsituation in der Stadtbücherei dies ermögliche.  
Den Rückgang der Entleihungen im vergangenen Jahr gegenüber dem Jahre 2012 
erklärte Herr Schulte-Nölke auf Nachfrage von Herrn Stiefelhagen damit, dass dies auf 
die eingeschränkten Öffnungszeiten zum Jahreswechsel zurückzuführen sei. Die 
Prognose für 2014 sei deshalb wieder entsprechend höher angesetzt worden. Überdies 
lasse auch die benutzerfreundliche Neuregelung der Öffnungszeiten einen Anstieg der 
Entleihungen erwarten.  
 
Zum Ende der Aussprache dankten die Fraktionen und die Ausschussvorsitzende Herrn 
Schulte-Nölke für den vorgelegten ausführlichen Jahresbericht 2013 sowie die 
zusätzlichen Erklärungen dazu und für die geleistete Arbeit in der Stadtbücherei im 
vergangenen Jahr. 
 
Ohne Beschlussfassung hat der Ausschuss den Jahresbericht der Stadtbücherei  
 
zur Kenntnis genommen. 


